



## **VW T4 mit ABS, bis Bj. 04.2000**

### **Bremsbelagverschleißanzeige leuchtet permanent auf**

Bei o.g. Fahrzeugen kann es durch eine zu kurze oder falsch eingeklipste Bremsbelag-Verschleißleitung (siehe Bild) innerhalb des ABS-Leitungsstrangs zu einem dauerhaften Aufleuchten der Kontrolllampe kommen. Fahrzeuge mit 15 Zoll Fahrwerk verfügen über eine Leitung (vorne links) und Fahrzeuge mit 16 Zoll Fahrwerk über zwei Leitungen (vorne links und rechts) für die Bremsbelagverschleißanzeige.

Achten Sie bei der Instandsetzung bzw. der Verlängerung der Kabel darauf, dass die Leitungslänge bei vollem Lenkeinschlag abgestimmt werden muss. Wichtig ist auch, dass die Reparaturstelle gegen Wassereintritt abgedichtet wird (Schrumpfschlauch, Gewebeband, o.ä.).



**Blitz-Info**

